

Osteraufruf 2025

Neubeginn

Kollektenaufruf



Liebe Gemeinde,

das Osterfest lädt uns ein, die Botschaft von **Auferstehung** in die Welt zu tragen.

Lasst uns also gemeinsam **Hoffnung** für Menschen in Not säen und einen **Neubeginn** für sie ermöglichen!

Brot für die Welt bittet zu Ostern um **Spenden für** besonders benachteiligte Menschen wie Frauen und Menschen mit Behinderungen. Denn sie leiden häufiger unter **Hunger und Armut**.

Gemeinsam können wir **Veränderung anstoßen**. Mit unseren **Oster-Kollekten** für benachteiligte Menschen, zum Beispiel für Saatgut und Landwirtschafts-Schulungen, bekämpfen wir weltweit Hunger, Armut und Leid. Und wir setzen uns für gleiche Chancen, Gerechtigkeit und Teilhabe ein.

„*Von Gemüseanbau wusste ich nichts*“, sagt Nyelam aus Äthiopien. Dank Spenden konnte die Mutter an einem Kurs für nachhaltige Landwirtschaft sowie Unternehmensgründung teilnehmen. Das hat ihr Leben verändert. Denn heute kann die Kleinbäuerin ihr **Wissen anwenden**, um ihre Familie langfristig zu ernähren.

„*Seitdem wir mehr Gemüse essen, sind wir alle viel gesünder und haben mehr Kraft*“, **berichtet die Mutter stolz**. Manchmal kann Nyelam sogar Überschüsse verkaufen. Davon wiederum hat sie sich ein Huhn und einen Hahn gekauft. Nun züchtet Nyelam auch Hühner.

Die Geschichte dieser Frau zeigt, wie wir mit unserer Spende das Leben unserer Mitmenschen in Not zum Positiven verändern können.

Jeder Beitrag zählt!

Vielen Dank für Ihre Gabe!